## monteaux

## En tricolore pour la Fête nationale

Le 14 juillet, tôt le village s'est réveillé aux sons des préparatifs des festivités retrouvées. Les élus et des bénévoles du comité des fêtes et de l'Association des parents d'élèves ont installé tables, bancs, barnums, jeux pour enfants et buvettes.

Les habitants ont été au rendez-vous tant attendu en défilant avec les pompiers volontaires de Monteaux-Mesland, conduits par le chef de centre, le lieutenant Hervé Véron, les porte-drapeaux et le conseil municipal. À cette occasion, le maire, Philippe Dambrine, a remis la médaille d'honneur d'argent des sapeurs-pompiers au sergent-chef, Eric Bizieux,



Philippe Dambrine pour la remise de la médaille.

(Photo personnelle)

pour 20 ans de service, décernée par le préfet de Loir-et-Cher. Après les jeux organisés pour les enfants et les adultes, la municipalité a offert le vin d'honneur et les chouennes, traditionnelles brioches du 14 Juillet. Un pique-nique républicain s'est ensuite tenu dans la convivialité et la bonne humeur. Une occasion sympathique d'attendre ensemble la marche aux lampions, le très beau feu d'artifice tiré à la nuit tombée puis les flonflons du bal populaire qui s'en est suivi.

19.07.21